
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreter Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Februar 2023 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 
 
 
Frau 
Bürgermeister-Stellvertreter 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 
 
 

Graz, am 14. Februar 2023 
 
 

Betreff:  Aktueller Stand zum Projekt Unterführung Josef-Huber-Gasse 
Fragestunde 

 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreter! 
 
Die Unterführung „Josef-Huber-Gasse“ ist Teil des Rahmenplans Reininghaus und stellt damit eine 
wesentliche Infrastruktur dar, um das Baufeld Reininghaus in dieser Dimension zu ermöglichen. 
Ende letzten Jahres hat das Bundesverwaltungsgericht das Verkehrsprojekt mit Auflagen genehmigt. 
Laut Medienberichten wollen Sie – trotz aufrechter Gemeinderatsbeschlüsse – die Unterführung 
nicht errichten und kündigten ein verkehrstechnisches Gutachten an. Da die Besiedelung in 
Reininghaus voranschreitet, wird eine bessere Anbindung des Grazer Westens für die 
Verkehrsteilnehmer immer dringlicher. Es droht auch in diesem Bereich eine Verkehrsüberlastung. 
Daher ist die aktuelle Position der Stadt, wie mit den Mobilitätsbedürfnissen der Bewohner und den 
zukünftig Zuziehenden im Stadtteil Reininghaus umgegangen wird, von großem Interesse. 
Es ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

Mit welchen Maßnahmen werden Sie das fehlende Unterführungsprojekt Josef-Huber-Gasse 
kompensieren? 


